



令和4年度 いよいよスタートです！



4月より、南小学校に着任いたしました。本校に再び勤めさせていただき、あらためて責任の重さを感じております。南小学校の子どもたちが健やかに成長する力となるよう、微力ながらも努力して参りますので、よろしくお願ひいたします。

さて、令和4年4月6日（水）、今年度もコロナ禍の中でのスタートとなり、始業式はテレビ放送で行いました。その中で、児童を代表して、4年生 関根陵真さん、6年生 和田颯真さんの2人が、今年度の抱負を堂々とした態度で発表しました。その言葉にもありますように、気持ちを新たにし目標に向かってがんばろうとする前向きさが伝わってきました。子どもたち一人一人の思いをしっかりと受け止め、職員一同、精一杯、教育にあたって参ります。今年度も、保護者の皆様のご支援・ご協力のほど、どうぞよろしくお願ひいたします。

校長 福田 雅美

四年生の目ひょう
四年

今日から四年生になり、高学年のかま入りをしました。四年生は今まで二クラスだったのが一クラスになります。友だちがたくさんになってうれしいです。ぼくは、四年生の目ひょうを三つたてました。

一つ目は、クラブ活動です。ぼくはイラストクラブになりました。三年生のころから、イラストをかくことが好きでした。イラストをかいて、うまくかけたらうれしいし、友だちに見てもうのも楽しいです。ろう下にかざつてもらうのが今から楽しみです。

二つ目は、体力テストです。体力をつけて速く走れるようになりたいです。とくに、二十メートルシャトルランをがんばって、五十分を目ひょうに走りたいです。

三つ目は、社会の勉強です。三年生のときは地図がよく分かりませんでした。東西南北をおぼえてもすぐにわすれてしまつたので、何度もふく習るようにしたいです。四年生でも、校外学習に行くそうなので、行つて話を聞いてメモしたり、よく見たりして、勉強に生かしたいです。

この三つの目ひょうをたつせいでできるよう、一生けん命がんばります。また、友だちとなかよくすごして、楽しいクラスにしたいです。

今日からいよいよ南小学校の最高学年になります。ぼくには、三つのがんばりたいことがあります。

一つ目は、今年も一年間で百冊以上の本を読むことです。学校の図書室や図書館に行つて本を借り、歴史や防災などについて知ることは、とても楽しいです。図書委員として友達に本の紹介をしたり、一年生の教室で読み聞かせをしたりして、学校のみんなにも本のおもしろさを伝えたいです。

二つ目は、算数を得意教科にすることです。五年生のはじめのころには発表していました。なかつたけれど、三学期になつてから間違いをおそれずにたくさん発表するよう努めました。自分の考えをみんなに伝えたり、友達の違う考え方を聞いたりするうちに、勉強が楽しく分かるようになつてきました。毎日一時間以上の家庭学習も続けていきたいです。

三つ目は、たてわり班活動です。今年は、下級生のリーダーとして、みんなのお手本になれるようになつてきました。分かりやすく指示を出して班をまとめたり、分かれることには教えてあげたりすることができます。やさしい六年生になりたいです。



六年生になつてがんばりたいこと
六年

今日からいよいよ南小学校の最高学年になります。ぼくには、三つのがんばりたいことがあります。

一つ目は、今年も一年間で百冊以上の本を読むことです。学校の図書室や図書館に行つて本を借り、歴史や防災などについて知ることは、とても楽しいです。図書委員として友達に本の紹介をしたり、一年生の教室で読み聞かせをしたりして、学校のみんなにも本のおもしろさを伝えたいです。

二つ目は、算数を得意教科にすることです。五年生のはじめのころには発表していました。なかつたけれど、三学期になつてから間違いをおそれずにたくさん発表するよう努めました。自分の考えをみんなに伝えたり、友達の違う考え方を聞いたりするうちに、勉強が楽しく分かるようになつてきました。毎日一時間以上の家庭学習も続けていきたいです。

三つ目は、たてわり班活動です。今年は、下級生のリーダーとして、みんなのお手本になれるようになつてきました。分かりやすく指示を出して班をまとめたり、分かれることには教えてあげたりすることができます。やさしい六年生になりたいです。